

Peringatan Hari Kartini di Kota Siantar, Ketua Bhayangkari Bersama Polwan dan Kowad TNI Bagikan Bingkisan

Update - REDAKSISATU.CO.ID

Apr 21, 2021 - 23:11



PEMATANG SIANTAR- Peringatan hari Kartini bertepatan di bulan Suci Ramadhan kali ini, Ketua Bhayangkari Cabang Pematang Siantar Nyonya Fifi Boy Siregar bersama Polisi Wanita (Polwan) Polres Pematang Siantar dan

Kowad TNI membagi-bagikan bingkisan.

Informasi diperoleh, bingkisan yang dibagikan berupa makanan coklat, bunga, souvenir, takjil dan juga 200 buah masker yang dibagikan, ada 50 buah bunga dan 75 bungkus takjil yang sebelumnya telah disiapkan oleh panitia kegiatan.



Seluruh bingkisan yang disediakan untuk diserahkan kepada setiap pengendara yang melintas, persis di depan Mapolres Pematang Siantar, jalan Sudirman, Kelurahan Proklamasi, Kecamatan Siantar Barat, Kota Siantar, Rabu (21/04/2021) sekira pukul 09.00 WIB.

Kegiatan bertujuan, tingkatkan rasa peduli dan menikmati indahnya saling berbagi pada bulan Suci Ramadhan dan selain itu, ada yang berbeda dari tahun sebelumnya, dirasakan adanya sebuah keunikan.

Saat kegiatan itu berlangsung, tampak Ketua Bhayangkari Cabang Pematang Siantar Nyonya Fifi Boy Siregar bersama Polisi Wanita (Polwan) Polres Pematang siantar dan Kowad TNI berpakaian adat, mengenakan Ulos Batak.



Sebuah harapan disampaikan Ketua Bhayangkari Nyonya Fifi Boy Siregar di sela-sela kegiatan itu dan Ia mengatakan, dengan mengenakan ulos batak pada saat berbagi bingkisan mampu memberikan motivasi dan menumbuhkan semangat juang kaum wanita Negara Republik Indonesia.

"Melalui perjuangan R A Kartini dan harapan di hari Kartini ini, perempuan Indonesia tetap menjadi perempuan yang berprestasi. Perempuan yang dapat membantu mensejahterakan keluarga Indonesia, khususnya keluarga di Polres Pematang Siantar dan juga TNI," kata Nyonya Fifi Boy Siregar.

Selanjutnya, Ketua Bhayangkari Cabang Pematangsiantar Nyonya Fifi Boy Siregar menyampaikan, kepada pengguna lalulintas, khususnya perempuan agar mampu menjadi pahlawan di jalan raya dan perempuan menjadi panutan dalam berlalulintas.



"Laksanakan tertib berlalulintas dan mematuhi Protokol Kesehatan. Kami ucapkan, **Selamat Hari Kartini, Semoga Sehat Sehat Kartini Kartini,**" sebut Ketua Bhayangkari Nyonya Fifi diikuti seluruh peserta kegiatan itu.

Sementara, senior Polwan Polres Pematang Siantar Kompol Ariasda boru Ginting, Senior Kowad dari Korem Pantai Timur Mayor Rema boru Sinaga dan senior Kowad dari Denpom 1/I Pematang Siantar Kapten CPM Rusti turut hadir mengikuti kegiatan yang bertujuan memaknai hikmahnya saling berbagi.

"Hadirnya kami ini, bertujuan memberikan bingkisan sebagai bentuk saling berbagi. Kami di sini bukan untuk ditakuti dan kami saat berpakaian dinas, maka menjalankan tugas sesuai aturan. Tapi jika di luar itu, maka kami bisa sebagai teman dalam segala hal," tandas ke tiga perwira itu di saat mengikuti peringatan Hari Kartini.

(Rel / Amry Pasaribu)